

Dominic Span übernimmt Pflegedirektion in Hochrum

Zu einem Wechsel in der Pflegedirektion kam es unlängst an der Privatklinik Hochrum. Seit 1. Juni 2023 führt Dominic Span das Pflegeteam der privaten Krankenanstalt an. Der neue Pflegedirektor konnte in einem

mehrstufigen Auswahlverfahren ermittelt werden.

Span wechselte von den Tirol Kliniken an die Privatklinik Hochrum.

Der 34-Jährige leitete zuletzt die Abteilung der Sonderstation 4A, Innere Medizin

am A. ö. Landeskrankenhaus (Univ.-Kliniken) Innsbruck. Berufsbegleitend absolvierte er das Studium Gesundheitswissenschaften mit dem Schwerpunkt Management von Krankenanstalten und Non-Profit-Organisationen an der Privatuniversität UMIT Tirol.

Span übernimmt von der bisherigen Pflegedirektorin Michaela Manzl ein gut eingespieltes Team, bestehend aus 133 Pflegekräften. Manzl übernimmt im Haus die Qualitätssicherung, die therapeutischen und medizinischen Leistungsstellen sowie den Patientenservice und wurde in die kollegiale Führung kooptiert.

Dominic Span will die Pflege weiter professionalisieren und schätzt dabei die interprofessionelle Zusammenarbeit zwischen Ärzteschaft, Pflege und therapeutischen Berufsgruppen.



Der 34-jährige Dominic Span wird für 133 Pflegekräfte in der Privatklinik Hochrum verantwortlich zeichnen.

Foto: Anna Rieder